

Auf **3** Rädern für den guten Zweck

Die Pedicap-Aktion zugunsten von Schwester Cecille hilft Familien auf den Philippinen und wird u.a. unterstützt von



Powered by Technology

Auf **3** Rädern für den guten Zweck



Danke!

Für größere Veranstaltungen können Sie bei missio ein Original-Pedicab aus Manila ausleihen. Weitere Informationen unter www.missio-hilft.de/wms



Internationales Katholisches Missionswerk e.V.
Postfach 10 12 48
52012 Aachen

Spendenkonto
IBAN
DE23 3706 0193 0000 1221 22
BIC GENODED1PAX

Tel. 0241/75 07-00
Fax 0241/75 07-335
post@missio.de
www.missio-hilft.de



Pedicab-Aktion



Fotos: David Sünderhauf



Auf **3** Rädern für den guten Zweck



Die Fahrradkinder von Manila

Jahrelang lebte das philippinische Mädchen Diana mit ihren Eltern in einer bescheidenen Hütte. Dann wurde ihr Zuhause abgerissen, um Eigentumswohnungen zu bauen. Sie saßen auf der Straße. Einzig das Pedicab-Fahrrad blieb ihnen. Tagsüber fährt der Vater mit dem Fahrrad-Taxi für ein paar Pesos die Kundschaft durch die Straßen, abends wird die kleine Ladefläche des Gefährts zur Schlafstelle für Diana und ihre Mutter.

Wie ein Geschenk des Himmels war es, als die Familie auf Schwester Cecille traf. Sie ist die Leiterin des Familienzentrums Tuluyan, in dem wohnungslose Familien Hilfe erhalten. Hier finden die Menschen eine Waschgelegenheit, eine Gemeinschaftsküche und Versammlungsräume. Vor allem aber finden sie hier Zuspruch von Schwester Cecille. Sie gibt Eltern und Kindern eine Starthilfe für ein selbstbestimmtes Leben.

Dianas „Schreibtisch“ ist eine Spanplatte aus dem Müll, ihr „Kinderzimmer“ ist ein Bürgersteig in der Millionenstadt.



Eine Minute auf drei Rädern

Tausende Pedicab-Fahrräder fahren tagsüber als Taxis und Kleintransporter durch die Straßen von Manila. Eines dieser Gefährte haben wir nach Deutschland geholt, wo es in der Zeit von Mai bis Oktober 2016 für unsere Pedicab-Aktion unterwegs ist.

Kräftig treten ...

Treten Sie eine Minute in die Pedale. Die Strecke, die Sie in dieser Zeit schaffen, wird festgehalten. Familien und Teams mit bis zu fünf Personen treten in dem speziellen Family-Cup an. Die besten Teilnehmer jeder Gruppe erhalten nach Abschluss der Aktion einen attraktiven Preis.

... und gewinnen

Gewinner der Aktion sind auf jeden Fall obdachlose Familien in Manila. Für jeden geradelten Kilometer geben Sponsoren einen Betrag für das Familienzentrum Tuluyan. Wir freuen uns, wenn Sie diesen Betrag durch Ihre Spende aufstocken.

Vielen Dank und viel Spaß.



Schwester Cecille mit ihrem Schützling Diana.

25 Euro pro Woche benötigt Schwester Cecille, um die Kinder nachmittags von der Straße zu holen.

SPENDE	
Für Überweisungen in Deutschland und in anderen EU-/EWR-Staaten in Euro.	
Name und Sitz des überweisenden Kreditinstituts BIC	Betrag: Euro, Cent ggf. Stichwort Tuluyan, Manila
Angaben zum Zahlungsempfänger: Name, Vorname/Firma (max. 27 Stellen, bei maschineller Beschriftung max. 35 Stellen) missio, Goethestr. 43, 52064 Aachen	Spenden-/Mitgliedsnummer oder Name des Spenders: (max. 27 Stellen) PLZ und Straße des Spenders: (max. 27 Stellen)
IBAN DE 23 70 60 19 30 00 01 22 12 BIC des Kreditinstituts/Zahlungsdienstleisters (6 oder 11 Stellen) GENODE1PAX	Angaben zum Kontoinhaber/Zähler: Name, Vorname/Firma, Ort (max. 27 Stellen, keine Straßen- oder Postfachangaben) IBAN DE 06
Datum	Unterschrift(en)

SEPA-Überweisung/Zahlschein